

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Lundi 31 Mars 2014 à 14h.

COMPTE RENDU

Le quorum étant atteint (46 membres présents ou représentés sur 72), le Président ouvre la séance à 14h05. Il remercie les membres de leur présence et aborde l'ordre du jour de la réunion.

1- Discours du Président :

Il commence par une pensée aux membres du Club disparus cette année et demande à l'assemblée une minute de silence en leur souvenir.

Il reprend son discours en souhaitant la bienvenue aux trois nouveaux membres. Il rappelle que cette année le Club a fonctionné normalement le lundi et jeudi après-midi. Il remarque cependant une baisse des fréquentations par rapport à 2013, ce qui a un impact sur les rentrées d'argent. Le nombre de tables (7 à 8 en moyenne) reste cependant correct et permet de jouer en toute convivialité.

Il souligne ensuite que les cours du mercredi matin assurés par Georges Simonin ne sont suivis que par 5 à 8 personnes qui veulent progresser. Il regrette qu'il n'y ait pas plus de participants alors que ces cours sont très intéressants et à la portée de tous pour faire des progrès.

Il évoque ensuite le problème de l'équilibrage des lignes pour les tournois et simultanés (principalement pour le Trophée du Voyage). Aucune décision n'est prise sur la méthode à mettre en place, celle-ci est mise à l'étude.

Il termine son discours en soulignant les bons résultats obtenus en compétition par les équipes du Club et donne la parole à la Trésorière Sylvie Thibault.

2- Rapport Financier :

La Trésorière fait un bilan complet des recettes et dépenses du Club. Il ressort de celui-ci :

- Recettes totales : 17 9811 € en baisse de 1 600 € par rapport à l'année précédente.
- Dépenses totales : 22 604 €.

Le déficit est donc de 4 713 €. Celui-ci sera prélevé sur les réserves qui pour l'instant restent correctes. Mais, une augmentation du droit de table est possible. Actuellement il reste à 2 €.

Le bilan porté aux votes est accepté à l'unanimité.

Le Président remercie la Trésorière pour son excellent travail.

3- Renouvellement du Bureau et Conseil d'Administration :

L'ensemble du Bureau et du Conseil est reconduit à l'unanimité.

Michèle Gard démissionnant, elle est remplacée par Renée Wisnieski, acceptée à l'unanimité.

4- Problème des simultanés :

Patrick Schreiber présente l'intérêt pédagogique et compétitif des différents simultanés en soulignant pour chacun d'eux leurs particularités.

Une discussion tendue s'engage alors entre le Président et Jean Dillenseger. Ce dernier fait deux propositions à mettre aux voix :

- Limiter à deux les simultanés : actuellement il y en a trois .
- Supprimer le Kerlero : certains membres ne l'apprécient pas.

La première proposition est mise aux voix et acceptée à la majorité .

Pour le Kerlero : Il doit se prolonger jusqu'au mois de juin (abonnement). Le problème sera donc résolu à ce moment- là, par un vote à bulletins secrets.

Les questions étant épuisées, le Président lève la séance à 14h45 en remerciant tous les membres de leur présence.

Le Président
Pierre CELKA

Le Secrétaire Général
Yves CHABERT